O前橋市

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

平成30年1月12日

前橋市立元総社南小学校校舎竣工式

新しい校舎の完成に伴い、関係各位にお披露目をするとともに、感謝の意を伝えるために竣工式を開催します。このたびの校舎改築工事については、校舎の老朽化及び耐震性能不足の点から実施しました。新校舎は、鉄筋コンクリート造3階建、延べ面積約3,258.80㎡で、旧校舎(解体済)の北側に建てられ、既存校舎と渡り廊下で接続しています。普通教室を全て南側に配置し採光と通風を確保し、教室や廊下の壁に木材を使用することにより暖かみのある校舎となっています。

1 日 時 平成30年1月19日(金)午前10時から11時

2 場 所 前橋市立元総社南小学校体育館(元総社町80番地2)

3 出席者 前橋市・前橋市教育委員会関係者(市長、教育長、教育委員)

前橋市議会関係者(議長、教育福祉常任委員、地元議員)

児童、学校関係者、РТА、地元関係者、施工業者、その他

4 内 容 別紙、次第のとおり



本件に関するお問い合わせ先

教育施設課 管理係

電 話 内線 / 4004

直通 / 027-898-5804